

## La comunidad internacional en contra del bloqueo de EE.UU. a Cuba

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 03 Noviembre 2022 14:28 - Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 14:28

Escrito por Asamblea Sagua

Visto: 511

~~A precios corrientes, los daños acumulados durante seis décadas del~~ bloqueo ascienden a 150 410.8 millones de dólares, con un gran peso en sectores como la salud y la educación, sumado al daño en la economía nacional y la calidad de vida de las familias cubanas.

Solo en los 14 primeros meses del Gobierno de Biden, las pérdidas ocasionadas por el bloqueo ascendieron a 6 364 millones de dólares, lo que equivale a una afectación de más de 454 millones de dólares mensuales y más de 15 millones de dólares diarios, de acuerdo con el documento.

El impacto extraterritorial del bloqueo lesiona la soberanía de los países de Naciones Unidas, sanciona a sus empresarios e impide el acceso a sus puertos de los barcos de terceros que atracaron en Cuba. También impide la importación a Cuba de artículos producidos en cualquier país cuando tengan un 10% o más de componentes estadounidenses, denunció el canciller.

Tomado de *Cubadebate*